

Herzliches Mitgefühl für den schweren Abschied!

*„Was uns jetzt schmerzt, uns schockt und uns den Atem nimmt,
ist Teil des Lebens, das uns liebt - das Herz weiß, dass es stimmt.“*

*„Es ist der Glaube an Gott, und an das ewige Leben, der uns im Abschiedsritual
von unseren geliebten Verstorbenen schon in der Trauer aufrichten lässt,
uns stärkt und Trennungsschmerzen überwinden hilft.“*

Unsere Liebe, Achtung und Dankbarkeit gegenüber unseren lieben Verstorbenen
wollen wir nicht nur in unseren Tränen,
sondern auch in einer würdigen, liebevollen und persönlich gestalteten

Gedenkfeier / Seelenmesse / Begräbniszeremonie

zum Ausdruck bringen - in Gemeinschaft mit Gott, der auferstandenen Seele,
und den im Herzen verbundenen Familienangehörigen, Verwandten und Freunden.

Sehr gerne unterstütze ich Sie dabei, Ihre Trauerzeremonie zu einem herzlichen,
würdigen und berührenden Abschied werden zu lassen.



www.artino.at

Qualität, die aus dem Herzen kommt.



Mit großer Demut, einfühlsamer Stimme, modernen Liedern und einer umfassenden persönlichen Beratung, übernehme ich für Sie sehr gerne den musikalischen Rahmen für Ihre besondere Abschiedsfeier am Friedhof und/oder in der Kirche.

www.artino.at
Musik für Trauerzeremonien



www.artino.at
Musik für Trauerzeremonien



www.artino.at
Musik für Trauerzeremonien



www.artino.at
Musik für Trauerzeremonien



www.artino.at
Musik für Trauerzeremonien



www.artino.at
Musik für Trauerzeremonien



www.artino.at
Musik für Trauerzeremonien



www.artino.at
Musik für Trauerzeremonien



www.artino.at
Musik für Trauerzeremonien



www.artino.at
Musik für Trauerzeremonien

